

▶「米国のベネズエラ侵略」に日本は抗議してほしい」と話す青年（写真左、9日、渋谷）



ベネズエラ侵略

日本政府は米国の無法を許すな

統領の発言については、「やりすぎ。まずは話し合ひから始めるべき」と話しました。ある高校生（2年）は、米国のベネズエラ侵略をニュースで見て、「国際法の面から見て、大統領が連れ去られるってかなりやばいこと」と話します。一方で、「ベネズエラの国内状況がトランプ政権に対して非難の声が上がっている中、日本政府は米国の無法で、

求められる「アメリカいいなり」からの脱却

のことで、他の国も

渋谷の街頭で9日と12日
青年に取材を行いまし
た。製造業の青年(25)は、
薬組織とマドウロ大統領
一体化しているというト
ンプ大統領の主張(詳し
くは2面で解説)が本当で
れば、武力行使は「どう
かといえば、しょうがな
と感じます。「麻薬組
況として、大統領が独裁み
たいなことをしていたと聞
いている。ベネズエラの國
民からしたら、その独裁が
なくなるのは希望になるこ
ともあると思う。いいも悪
いもどちらもあるのかな」
と率直に話します。しか
し、「世界全体で見ればア
メリカの脅威をすごく怖い
と感じる事態だと思う。そ

「米国は国際法違反」との声

トランプ米政権は3日、南米ベネズエラの首都カラカスで大規模攻撃を行い、マドゥロ大統領とその妻を拘束し、米国に連行しました。世界中に衝撃が走った米国との無法行為について、1面では街頭の青年に受け止めを聞くとともに、2面ではベネズエラ侵略の背景などについて見ていきます。 (塩田悠玄記者)



「どうなことが言えないのでは、というのが正直ある」と答えました。

ある専門学校生（1年）も、米国によるベネズエラ侵略を「やりすぎている。そこまでしないといけない理由があるのか」と非難する一方、日本が米国を非難すべきかどうかについて、「アメリカににらまされるのは嫌。(日本は) どうにかうまくやってほしい。(自分の言っていることが) めっちゃ嫌な立場だなって思うけど」と悩みつつ答えました。